大人気の朝採リスイートコーン 出荷最盛期・生産者による対面販売



J A あいち尾東(日進市/代表理事組合長:石黒秀一)でスイートコーンの収穫が6月上旬からはじまりました。3月から苗を植えはじめ、最盛期は6月下旬から7月上旬です。JA あいち尾東では、主に豊明市・日進市でスイートコーンの栽培を行っています。

6月27日(火)には、瀬戸グリーンセンターにて生産者による対面販売を行います。

スイートコーンといえば!<mark>ゴールドラッシュ!!</mark>

穂先まで粒が大きくぎっしり詰まっていて色鮮やかな黄色が目を引く!粒の皮が薄くてやわらかくさわやかな甘みで食味が良い人気の品種です。

出荷予定:6月上旬~7月上旬

何gのおおものに出逢えるか!?おおもの

この品種を知っていますか!?その名のとおりの400 ~500g程のBIGサイズと糖度20度超えの甘さが

特徴です。主に日進地域で栽培しています。

出荷予定:6月上旬~7月上旬





真っ白な粒色!<mark>ピュアホワイト</mark>

真っ白なスイートコーン。黄色のスイートコーン から離れた場所で栽培しないと粒がまだらに 黄色くなってしまうため、非常にデリケート で栽培が難しい品種です。

糖度が高く甘みが強いのが特徴です。

出荷予定:6月中旬~6月下旬

出荷に向けた取り組み

豊明市では、良質なスイートコーンの出荷に向けて、6月9日(金)に生産者の圃場を巡回し、 生育状況や病害虫の確認を行いました。今年は安定した生育状況です。

また、目揃え会では、生産者が集まり、圃場審査の講評と最盛期に向けた出荷基準の確認を行い、ぎっしりと実の詰まった良質なスイートコーンの出荷に取り組んでいます。

毎年大人気!生産者による対面販売を行います!

豊明市の生産者グループを中心に JA あいち尾東瀬戸グリーンセンターとれたて館で対面販売を行います。今年度は5名の生産者がゴールドラッシュを300~400本販売する予定です。

日時:6月27日(火)午前9時~

場所:瀬戸グリーンセンターとれたて館(瀬戸市菱野町305番地)

<お問い合わせ先> **※取材にお越しいただける際にはご一報ください**

JAあいち尾東 総務企画部 総合企画課(担当:川本・新家)

TEL: 0561-56-0080 FAX: 0561-72-8151 E-mail: kikaku@jaab.or.jp